Beim Abbiegen: Beifahrerin schwer verletzt

Unfall ereignete sich auf Höhe der Hochwaldhalle

Lackenhäuser. Eine Schwerverletzte und Totalschaden an zwei Fahrzeugen - das ist die Bilanz eine Unfalls, der sich am Montag gegen 15 Uhr auf der Staatsstraße 2630 bei Lacken-

häuser ereignet hat.

Ein 63-jähriger Mann aus dem Landkreis befuhr die Staatsstraße in Richtung österreichische Grenze und wollte bei der Hochwaldhalle nach links in die Kreisstraße FRG 8 abbiegen. Dabei übersah er einen entgegenkommenden Pkw, der von einem 47-jährigen Landkreisbürger gelenkt wurde, und stieß mit diesem zusammen.

Bei dem Unfall wurde die Beifahrerin des Unfallverursachers schwer verletzt und kam mit dem Rettungswagen ins Krankenhaus Waldkirchen.

An beiden Fahrzeugen entstand laut Polizeistation Waldkirchen Totalschaden.

Die Feuerwehren aus Lackenhäuser und Klafferstraß waren bei den Umleitungsmaßnahmen und Säuberungsarbeiten an der Unfallstelle behilflich.

- pnp